

CONVOCATORIA INTERNA PARA LA CONFORMACIÓN DE UN BANCO DE PROYECTOS DE ALTO IMPACTO - VIGENCIA 2024-2025 - CONCEPTO COMITÉ DE ÉTICA -

RADICADO PROPUESTA	TÍTULO PROPUESTA	CONCEPTO	RECOMENDACIONES
RAD-IMP-ECO-001	Incidencia de los flujos poblacionales Sur-Sur en la sustentabilidad: La conexión entre la seguridad energética y alimentaria de los migrantes en Latinoamérica	Aval	Se sugiere revisar que el acceso a todas las bases de datos que contemplarán para la investigación, sea público.
RAD-IMP-ING-001	Soluciones basadas en la naturaleza (SbN) como núcleo del tratamiento de aguas residuales de la producción del café	Aval con recomendaciones	<ul style="list-style-type: none"> * Adjuntar carta de intención de las autoridades ambientales o del responsable o encargados de la finca en Huila donde será llevada a cabo la instalación del sistema FAFA+humedales. * La propuesta sugiere un riesgo asociado a la instalación del sistema, lo cual sería remediado a partir del traslado de muestras, adjuntar el protocolo que se seguirá para efectuar el traslado de las muestras al laboratorio donde serán analizadas. * Remitir el consentimiento informado del responsable de la finca en Huila donde explícitamente se manifiesten los riesgos que implica el desarrollo de esta propuesta.
RAD-IMP-ING-002	Predicciones Físicas y Matemáticas de la dinámica cardíaca de aplicación clínica basada en la Teoría de Sistemas Dinámicos y Teoría de Probabilidad Recurrente disminuyendo el tiempo de evaluación del Holter de 24 a 12 horas	Aval con recomendaciones	<ul style="list-style-type: none"> *Adjuntar el formato de consentimiento informado que será usado para la recopilación de datos realizada en el panel de expertos del área, así como de las personas a las cuales se les aplicaron los exámenes o resultados médicos que serán analizados. *Adjuntar el formato modelo de confidencialidad para informar a las personas que sus datos médicos de historia clínica serán empleados, contando con su autorización. * Se declara en la propuesta que no involucran a seres humanos, sin embargo, el comité de ética considera que sí al realizar un trabajo con un grupo focal y usando resultados de exámenes médicos de seres humanos. Informar cómo serán tratados los datos que arroja el trabajo con el grupo focal de profesionales desde los criterios de integridad científica.